



POR LUIS SOTO

@LUISSOTOAGENDA

Agenda Confidencial

Maquinarias electorales

En varias de sus reflexiones y propuestas para echar a MORENA de Palacio Nacional, el expresidente Felipe Calderón se muestra ingenuo, ingenuo tirando a..., apuntan los observadores políticos.

Por ejemplo, sugiere "construir de inmediato la estructura territorial en todos los distritos, secciones, casillas, colonias, barrios y comunidades del país". Advierte que es una "tarea titánica, pero sin la cual no será posible derrota a MORENA". En pocas palabras, Calderón recomienda resucitar al entonces glorioso, marrullero, tramposo, corrupto, invencible... "Movimiento territorial del PRI", pero bajo el nombre de un "ejército de promotores de la oposición" que le haga frente a los "Servidores de la Nación que, afirma, "se aceita todas las quincenas y se ejercita todos los días".

El ejército multicolor -- porque estaría integrado por los simpatizantes de todos los partidos de oposición--, podría "detectar e informar de las zonas con presencia de criminales, donde el INE actúe para evitar la manipulación electoral en esos lugares, si es necesario cancelando elecciones donde no haya garantías para su realización. También tendría como tarea vigilar, videograbar, a los 'servidores', que los tengan identificados por las zonas que estén organizados y que llegado el caso los denuncien cuando estén realizando actos de proselitismo", abundó el "general" Felipe. Poquito le faltó a Calderón para sugerir que al ejército de promotores de la oposición lo dirijan ex integrantes de la AFI, acotan sus detractores. Y antes de que Calderón se

refiriera a los "Servidores de la Nación", algunos legisladores de MORENA sugirieron que se declare el día 1 de diciembre como el día de estos buenos muchachos y muchachas, señores y señoras que lo mismo participan en los esquemas de vacunación, orientan a los viejitos para que reciban su pensión y contribuyen a que los programas sociales lleguen hasta el último rincón del país, y que bajo el sol, la lluvia sin descanso, recorren pueblos, cerros, caminos rurales para repartir de todo, incluyendo billetes, claro. Son en total 18 mil 894. ¿Y a esos poquitos el expresidente les tiene miedo?

En su catálogo de ingenuidades, el expresidente debió sugerir también que se creara un esquema similar al "PRIcampo" que operó con éxito durante varios sexenios en las comunidades más jodidas del país, asegurando el "voto verde", y que se copiaran todas las maquinarias electorales que al tricolor le funcionaron durante varias décadas.

¡Ay, Felipe, ay Felipe ya no tomes... modelitos políticos imposibles de armar!

AGENDA PREVIA

Y cómo para que la cuña apriete tiene que ser del mismo palo, las secretarías de Educación Pública y de Hacienda y Crédito Público, a través de la Coordinación Nacional de Becas para el Bienestar Benito Juárez y del Banco del Bienestar, respectivamente, anunciaron el inicio de la primera entrega de 2 millones de tarjetas para que los becarios reciban la billetiza en una cuenta bancaria. Para el mes de junio, la susodicha coordinación y el banco prevén entregar más de seis millones de tarjetas de los programas de Educación Básica, Media Superior y Superior. En 2024, muchos de los estudiantes de las dos últimas categorías podrán votar. Y sin duda lo harán por ya saben quien.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

21/02/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

